

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.
Groupe de prière le mardi soir 19h30

Le 25 avril, saint Marc Evangéliste

La première église se réunissait chez sa mère à Jérusalem. Cousin de Barnabé, Compagnon fidèle de saint Pierre. C'est sous son inspiration qu'il écrivit l'Evangile. Il accompagna Paul dans ses voyages. Saint Marc reçut de saint Pierre la mission d'évangéliser l'Egypte et plusieurs provinces d'Afrique.

On le représente par un lion
(St Matthieu : homme ; St Luc : Taureau ; St Jean : aigle)



Le 29 avril, sainte Catherine de Sienne
(Nous irons visiter sa maison et sa ville lors du pèlerinage de septembre à Cascia... inscrivez-vous vite !)



Sainte Catherine de Sienne (1347-1380)

« **Ô Esprit Saint, viens dans mon cœur :**
par ta puissance,
attire-le à toi, ô Dieu vrai,
et accorde-moi la charité
en même temps que la crainte.
Ô Christ, garde-moi
de toute mauvaise pensée :
réchauffe-moi et embrase-moi
de ton très doux amour,
et toute peine me semblera légère.
Ô mon Père saint, mon doux Seigneur,
maintenant aide-moi
dans toutes mes actions.
Christ Amour ! Christ Amour !
Ainsi soit-il. »



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 23 AVRIL 2023
(3e de Pâques)

« Le soir venu » (...) « c'étaient déjà les ténèbres » (...) « un grand vent soufflait » (...) « la mer se soulevait » : tous les éléments de la traversée de la Mer Rouge par le peuple élu la nuit de Pâques (Ex 14) sont réunis : la marche de Jésus sur les eaux est une nouvelle « sortie d'Égypte ».

La relecture de cet événement dans les poésies d'Israël montre que seul Dieu a le pouvoir de donner le pain et de dompter les flots :

« Ô Dieu, tes voies sont saintes (...) Sur la mer passait ton chemin, ton sentier sur les eaux immenses et nul n'en connut la trace » (Ps 77, 14-21).

« Ils crièrent vers le Seigneur dans la détresse (...) Ils se réjouirent de les voir s'apaiser, il les mena jusqu'au port de leur désir » (Ps 107, 4-30).

« N'est-ce pas toi qui as fait du fond de la mer un chemin ? (...) C'est moi, celui qui vous console (...) Je suis le Seigneur ton Dieu, qui brasse la mer pour faire mugir ses flots, mon nom est « Seigneur des Armées ». J'ai mis mes paroles en ta bouche, à l'ombre de ma main je t'ai caché pour tendre les cieux et fonder la terre, pour dire à Sion 'tu es mon peuple' » (Is 51, 10-16).

Dépassant la tradition d'Israël, le Christ se montre supérieur à Moïse. Il n'a pas besoin que les eaux s'ouvrent, il les domine, exactement comme Dieu : « Ô Dieu, sur la mer passait ton chemin » (Ps 77,20). En disant à ses disciples terrorisés : « C'est moi (ou plutôt, en grec : Je suis), n'ayez pas peur », il s'attribue le nom divin : « Je suis celui qui suis » et fait sien le commandement tant de fois répété par Dieu : « N'aye pas peur ! » (Gn 15, 1 ; 21, 17 ; Ex 14, 13 ; 20, 20 ; Jos 10, 8...). Non seulement Jésus a pouvoir sur les éléments, mais encore les apôtres touchent terre dès qu'ils veulent le prendre avec eux, selon le Psaume : « Le Seigneur les mena jusqu'au port de leur désir » (Ps 107, 30). Lorsque Jésus est avec nous, nous avons déjà atteint le but de notre course ! Prenons-le dans notre barque.

